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Présents : 

- Éducation nationale : Mmes Vandendriessche, Simons, Larcheron, Dillies, Duez-Nain, Manquest, Le Goadec, 
MM Cailliet, Ridoux, Roumegoux, Nain 
 
- Parents non constitués en association / Samson : Mmes Samson, Moenne-Loccoz, Calafora, Camsat et 
Tonnellier 
 
- autres parents : Mmes Diallo, Torres, Afflatet et Ferrand 
 
- Mairie : Mmes Perret, Metais et Monteiro 

----------------------------------- 

✔ Effectifs prévisionnels de la rentrée 2018  

A ce jour : 
297 en élémentaire : 67 CP, 56 CE1, 67 CE2, 54 CM1, 53 CM2  
141 en maternelle : 44 PS, 52 MS, 45 GS 
TOTAL : 438  

L’ouverture de la 11e classe d’élémentaire est envisagée ; Mmes Beraud et Le Goadec font remonter les effectifs à 
Mme l’Inspectrice, au fur et à mesure de leur évolution. 

✔ Sécurité : les exercices du 3e trimestre 

✗ Exercice d’évacuation incendie du 07/05, à 14h50 : tout s’est bien passé. 

✗ Plan Particulier de Mise en Sécurité  (PPMS) - confinement tempête du 15/05 : rien à signaler 
sauf un problème de communication entre les deux écoles du groupe, en cas de 
dysfonctionnement de la ligne téléphonique. Lors du dernier conseil d’école, Mme Perret nous 
avait informés que la demande de talkies-walkies serait  soumise au vote du budget 2018.  

� Ils sont commandés ! Mme Metais les apporte demain à l’école. 

✔ Projet d’école – bilan 

✗  du 14 au 19 juin : finalisation des projets des classes : fête de l'école, avec exposition 
commune sur le thème du paysage et petits spectacles : chorale, dans, théâtre, gymnastique, 
…. Les parents ont été informés par le biais du cahier de liaison de leur enfant des horaires et 
des consignes de sécurité : 
 

CP : mardi 19/06, 18h 
CE1 : jeudi 14/06, 18h 
CE2 : vendredi 15/06, 18h 
CM1 : lundi 18/06, 18h 
CM2 : samedi 16/06 à 10h.  

- Nous procèderons à des contrôles visuels des manteaux à l’entrée de l’établissement.  
MERCI DE NE PAS APPORTER DE SAC NI DE POUSSETTE. 
�Nous vous demandons de respecter les horaires, les portes seront fermées dès le début du spectacle. 

 

✗ La réunion des nouveaux parents aura lieu mardi 12 juin à 17h30 en présence des deux 
directrices. Les personnes concernées ont été informées par courrier. 

Question : les parents sont-ils d’accord pour que la buvette proposée aux parents lors de ces rencontres soit 
financée par la coopérative ?  
� Réponse affirmative à l’unanimité 
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✗ Projets des classes : 
- diverses sorties pédagogiques auront ou ont eu lieu, elles illustrent ou servent de point de départ à un 

projet de classe : 

* CP : sortie à la ferme pédagogique de St Hilliers (77) – sortie très positive 

* CE2 : France miniature, lieu très adapté aux enfants – retours très positifs des familles 

* CE1 : visite d’une ancienne école et d’une ferme à Pouilly le Fort et intervention d’une apicultrice 

à l’école, durant l’atelier jardinage 

* CM1B : visite de la ville moyenâgeuse d’Étampes (visite guidée et ateliers) 

* CM1CM2 – CM1B : le château de Vaux le Vicomte (visite guidée) 

* CE2B – CM1CM2 : sortie vélo-escalade (aller Beauvais à vélo – sur place, randonnée et escalade – 

retour à vélo) ; une réunion pour agrémenter les parents a lieu le 4 juin. 

* CM2 : Fontainebleau (visite et rallye-photos dans le château et les jardins) 

- projet informatique : le Ministère de l’Education nationale a lancé un plan informatique financé en partie 

par l’Etat (12 000€) et par la commune (30 000€). Les nombreux problèmes ont été réglés par Cegedim. 

Nous avons fait une commande de 500€ d’applications (budget Éducation nationale). 

✔ Activités du midi  
* CM2 (les élèves des 3 classes) : bridge tous les mardis (environ 20 volontaires qui participent à des 

tournois.) 

* CM2 : apprentissage de la clarinette par un professeur du conservatoire, M. Mercier : chaque jour de la 

semaine et de l’année, 6 enfants volontaires, qui ne suivent pas de cours de musique à l’extérieur, ont droit 

à un cours de clarinette, de 12h30 à 13h15. Question des parents : peut-on étendre le projet à un plus grand 

nombre ? Ce n’est pas possible ! Le budget est très élevé (clarinettes fournies aux élèves + intervention de 

M. Mercier, professeur au conservatoire) et le professeur a déjà augmenté l’effectif de 4 prévus à 6. Mme 

Duez-Nain précise que l’engagement est très lourd et que peu d’enfants sont suffisamment motivés pour 

s’engager sur une année. Mme Calafora dont la fille profite du dispositif est enchantée. Les enfants 

concernés font des progrès remarquables ; il est possible de les entendre car ils sont régulièrement intégrés 

aux projets musicaux de la ville. 

* CP : lecture d’albums avec l’association « lire et faire lire » 

* Pour tous, une animatrice propose un atelier de travaux manuels. Chaque jour, elle change d’école. 

*L’ouverture de la BCD par des parents bénévoles continue jusqu’à juin.  

Mme Le Goadec remercie tous les intervenants bénévoles qui permettent aux enfants de passer des 

moments riches durant le temps du midi. 
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✔ Le point sur les travaux : 
Beaucoup de petits travaux réalisés rapidement, de manière très efficace mais quelques observations :  

* la serrure du portail du plateau de sport ne fonctionne toujours que d’un côté, la serrure du grand portail 

entre la cour et le plateau de sport ne fonctionne pas. 

* problème de fermeture de fenêtres, de portes – Mme Monteiro nous avait expliqué, lors du 2e conseil 

d’école, qu’un audit devait avoir lieu avec une équipe de Vinci.  

� Il a eu lieu, la mairie est en attente du rapport de l’expert. 

* fuite dans le hall vitré en cas de forte pluie - Mme Monteiro est très attentive au problème, des 

réparations sont faites au fur et à mesure, elle a demandé une révision des chéneaux 2 fois par an (au lieu 

d’une, comme prévu initialement).  

✗ Demandes des parents : 

Partie verrière de l'école (où sont regroupés les enfants en cas de pluie) : il fait rapidement très chaud à cet 
endroit. Serait il envisageable d'installer des volets sur la partie toit ? 

Ajouter une partie toit juste après la partie vitrée, à l'entrée de la cour, qui permettrait d'ajouter une partie "au 
sec" pour désengorger le sas et permettre aux enfants d'être dehors tout en étant à l’abri de la pluie. 

�Mme Perret se renseigne sur la faisabilité de ces aménagements auprès de Vinci, propriétaire des locaux, mais 
émet des réserves sur le budget. 

Le bac de recyclage installé sur le trottoir près du parking enseignant coté maternelle doit être déplacé ! Il oblige 
les enfants à descendre du trottoir pour le contourner, cela pose un problème de sécurité. 

� Mme Monteiro explique que le sujet a déjà été évoqué avec le SIREDOM qui tient à cet emplacement ; elle 
promet qu’elle va étudier à nouveau le dossier. 

✔ La coopérative scolaire – les comptes 

Situation au 1er septembre 6 648.20 € 

Recettes 16 336.50 € 

Dépenses  16 139.05 € 

Situation au 28 mai 6 845.65 € 

 

�A la fin de cette réunion, Mme Le Goadec propose un moment de convivialité pour fêter son dernier conseil 

d’école ! 

Compte-rendu écrit par Danielle Le Goadec 

 

            D. Le Goadec


